



Kodim 1001/HSU-Balangan Gelar Komsos Dengan Aparat Pemerintah Tahun 2023

Maskuri - HSU.KAMPAI.CO.ID

Jul 13, 2023 - 20:16



Kodim 1001/HSU-Balangan Gelar Komsos Dengan Aparat Pemerintah Tahun 2023

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan aparat pemerintah di Aula Makodim 1001/HSU-Balangan Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Tengah Kab.

Hulu Sungai Utara. Kamis (13/07/2023)



Kegiatan ini mengusung tema "Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintahan Unggul"

Dalam sambutannya Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. mengatakan "program kegiatan ini adalah lintas sektoral yang merupakan salah satu wujud kepedulian TNI, bersama instansi terkait serta seluruh komponen bangsa di daerah, dalam rangka terwujudnya saling pengertian dan pemahaman tentang peran fungsi dan tugas masing-masing."

"Bahkan kegiatan ini diharapkan mampu mewujudkan suatu kemampuan komponen bangsa dalam ikut menegakkan kedaulatan negara dan keutuhan wilayah NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945", ujar Dandim

"Pada abad ke-21 teknologi informasi dan komunikasi mulai berkembang pesat dan menjadi pilar penting dalam dunia internasional, terutama internet menjadi kebutuhan dasar yang dapat mempengaruhi perubahan aktivitas dalam masyarakat internasional transformasi tersebut didorong oleh globalisasi teknologi yang menyebar luas dan mempengaruhi sendi kehidupan bernegara", pungkasnya

"Transformasi digital ciptakan aparat pemerintah unggul dengan tujuan memelihara, meningkatkan dan menjalin sinergitas antara TNI AD dengan aparat pemerintah dalam pemahaman tentang pemanfaatan transformasi digital",

"Dengan sasaran terjalinnya kerjasama yang semakin berat antara TNI AD dengan aparat pemerintah dalam mendukung kebijakan-kebijakan pimpinan TNI AD tahun 2023 di bidang teritorial, serta meningkatkan pemahaman aparat

pemerintah untuk membentuk aparat pemerintah adaptif di era transformasi digital dan tercapainya pemanfaatan teknologi informasi dalam bidang pemerintahan", tutup Dandim

Kegiatan ini di hadiri oleh Dandim 1001/HSU-Balangan, Forkopimda Kabupaten Hulu Sungai Utara, Forkopimda Kabupaten Balangan, SKPD Kabupaten Hulu Sungai Utara, SKPD Kabupaten Balangan serta instansi terkait lainnya. (Pendim 1001)